

# RINYU HIROBA

北海道倫理法人会

**星澤幸子会長**

年始のご挨拶

●特集

各単会会長に聞いた

**2019年決意の**

**「漢字」**

各委員会・各単会が  
今年度注力するイベント紹介

各単会注目企業のご紹介

- シロクマベーカリー本店
- 株式会社ヤマジョウ
- 株式会社三五工務店
- 株式会社土屋ホームトピア

vol.25  
January 2019



# 北海道倫理法人会 星澤幸子会長のご挨拶

北海道倫理法人会会員の皆様、新年あけましておめでとうございます。昨年中は会員の皆様には北海道倫理法人会発展のためにご尽力いただき、誠にありがとうございました。こうして会員の皆様と新たな年を迎えたことを嬉しく思います。

2019年は日本全体が大きな変化を迎える年となります。

社会面では、元号が平成から新元号へと変わります。また経済面では消費税率が改定されます。企業活動においても、一般生活でも誰もが大きな影響を受けることとなります。

そんな今年は、北海道倫理法人会も大きく変革していくかなければなりません。まずは期初に掲げた今期目標である2,000社を達成し、40周年3,000社に向けた確実な歩みを進めること。また釧路市倫理法人会の開設(開設時70社)と同会の2年内の正単会昇格を目指していきます。そのためにも北海道倫理法人会全役員が一丸となって全力でサポートしてまいります。

また、TV・ラジオなど各メディア、SNS、イベントなどを通じて当会の活動を幅広く

周知することで、多くの方々に倫理法人会を知っていただき新入会員の純増を目指します。同時にそれは少数単会の会員数増加を促し、安定した100社体制と、モーニングセミナー「チャレンジ30」の維持につながります。

さらに今期は北海道倫理法人会各単会の連携を強化していきます。モーニングセミナーだけではなく、各単会や各委員会でのイベント等で積極的な交流を図り、強固な輪を作り上げ、役員、各委員会とともにオール北海道体制を築き、北海道倫理法人会を全国へ発信してまいりたいと考えております。

そのためにも会員の皆様が、万人幸福の芽を実践と、今年度スローガンである「朝起きし 昼は朗らか 夜団らん」で健康な学びの毎日を送っていただき、活力ある活動をしていただくことが重要です。そして今年は会員企業の社員様やご家族も一

緒に楽しめるイベント「倫理まつり」も計画しております。是非ともご協力ください。そして北海道倫理法人会を会員の皆様全員の力で盛り上げる1年にしてまいりましょう。

末筆になりましたが、会員の皆様のご健康とご発展を、役員一同心よりご祈念申し上げます。



北海道倫理法人会 会長  
星澤 幸子

## 2019年、倫友コミュニケーションツールが生まれ変わります

新年あけましておめでとうございます。新春を迎え、会員の皆様方に謹んで新年のお慶びを申し上げますとともに、平素から広報委員会にお寄せいただいている温かい御支援と御協力に対しましまして、心から感謝申し上げます。

### ○倫友ひろばを刷新いたしました

さて、現在お手に取っていただいております『倫友ひろば1月号』ですが、今号より表紙を刷新し、文中の文字も見やすく、読み間違えの少ないはつきりしたフォント「ユニバーサルデザインフォント」を採用するなど、文字の読みやすさ、見やすさにも工夫いたしました。又、内容についても「わかりやすく」「深く掘り下げて」をお伝えするため広報委員会内で話し合い「会員の皆様が読みたくなる広報誌」を目指し話し刷新したものをお送りさせていただきました。

### ○北海道倫理法人会のホームページが新しくなります

又、公式ホームページについても平成31年4月に新しくなります。詳しくは次号でご案内させていただきますが、リニューアル後利用機種の種類(スマートフォン等)に応じて最適化されたサイズが表示されます。そして過去の実績から比較的閲覧数が多いモーニングセミナーの情報により到達しやすくする目的で総合トップページのデザインも変更します。  
(詳しくは次号でご案内出来る予定です)  
これからも会員の皆様、まだ会員でない皆様、そして全国の会友の皆様と倫理研究所の研究員にもさらに北海道倫理法人会の活動を知って頂ける広報委員会を目指し努力してまいります。今後とも皆様からの北海道広報委員会へのご理解、ご協力の程宜しくお願い致します。

末筆ながら会員皆様の益々のご発展を心から祈念いたしております。



北海道倫理法人会広報委員会  
委員長 佐藤 欣一

# 2019年決意の「漢字」

北海道倫理法人会各単会会長に、2019年の決意を漢字1文字で表現していただきました。

札幌市倫理法人会	旭川市倫理法人会	函館市倫理法人会	帯広市倫理法人会
<b>耀</b>	<b>進</b>	<b>挑</b>	<b>信</b>
今年度の札幌市倫理法人会のスローガンは「耀きを世界に、今こそ実践の船出!」です。この字は強い耀きを意味します。今年は倫友がさらに輝きます!	現状から目を背けることなく、歩みを着実に進め、目標に少しでも近づきたい。その為の優先順位をしっかりと見極めることに注力したい。	初のイベント、組織づくり、社会貢献、会員普及とまず余計なことを考えず行動を起こすに意識を向けた一年でした。今年は感謝の気持ちを持ち、何事にもチャレンジして行きます。	更なる「信」に挑む、不動の信念!オール十勝、オール道東、そしてオール北海道できつと出来るぞ、きっとやるぞ。2019年6月釧路市準倫理法人会開設!
会長 明楽 みゆき	会長 八重樫 和秀	会長 吉住 裕幸	会長 小関 利彦
札幌中央倫理法人会	小樽市倫理法人会	札幌北倫理法人会	札幌東倫理法人会
<b>爽</b>	<b>結</b>	<b>喜</b>	<b>敬</b>
何事にもとらわれない、明るくなるさま、モーニングセミナー、朝起きにふさわしくこの一文字にしました!	小樽のスローガン「足並み揃えて一歩前へ」実現のために、2019年は強固な仲間づくりを意識し、目には見えない大きな力を持つ「結」を選びました。	喜びの笑顔と歓喜の声を、係るすべての人に送り続けることで、取り巻く環境が幸福に変わって行きます。二宮尊徳先生の例話に学びます。	天への、親への感謝、大自然への畏敬、師への感謝、仲間への感謝、物への感謝、とにかく感謝を深めていくこと。それが敬。そして私の名前。
会長 前田 翼	会長 馬場 琢磨	会長 日和 公	会長 佐良土 敬久
札幌西倫理法人会	札幌白石倫理法人会	札幌手稻倫理法人会	札幌豊平倫理法人会
<b>純</b>	<b>感</b>	<b>変</b>	<b>華</b>
会員の皆様と共に純情な心で倫理を学び実践し、歴代会長から引き継いだ連続純増を今年も必達して続けて参ります!	当会が設立10周年を迎えたことは最高の喜びです。これもひとえに会員様、北海道倫理法人会の皆様、他単会の皆様のご尽力の賜物だと思います。今年は感謝、感激、感動の年であり「感」としました。	自分が変われば周りが変わる。 変化を恐れず突き進もう!	豊平倫理法人会の皆様は、キラキラ輝く個性を持っていて、まさに「華」のある方々ばかり。その個性が華々しく咲き、ご自身の人生を美しく飾っていただけるような一年の学びを皆で創ってまいります。
会長 上村 幸将	会長 小野寺 勝	会長 上田 邦秀	会長 渡邊 幸一
千歳市倫理法人会	札幌厚別倫理法人会	札幌大通倫理法人会	札幌南倫理法人会
<b>引</b>	<b>伝</b>	<b>切</b>	<b>受</b>
「過去の退会会員にまた戻ってきていただけたために気を『引』きよせる」、「退会者が出ないように会長の色を出し会員の気を『引』く」、「千歳市倫理法人会の魅力を『引』きだす」	良い 話も 人に伝える 実践をしていかなければ 仲間が増えない 自信を持って	「広辞苑」を見ると「しきりに、ひたすら、ねんごろに、また「切に」となると「心をこめて」という意味になる。経営者の学びと気づきの輪を拓げ、130社が集う単会となることを切に願うものです。	お役を受けたからには受け取ると覚悟して臨みました。また、心を受けると書いて「愛」という字。仲間それぞれの心を受け取り、受け取り力を高め合う年にしたいと思っております。
会長 西村 英晃	会長 四下 則之	会長 村重 聰	会長 歌原 由佳

# 各委員会・各単会が今年度注力するイベント

## [会員オリエンテーション]

●委員会発足以来2年目の委員長となりますね  
北海道倫理法人会には毎年多くの皆様がご入会されますが、会の良さを知って頂く前に退会される方もいらっしゃいます。今年度より当委員会が会員オリエンテーションを担当させて頂き、「倫理運動の生い立ち」から、「良い事を実行すると必ず良い結果が出る倫理の素晴らしさ」を、特にご入会間もない会員様を中心にお伝えする事に致しました。

●会員満足委員会とはどのような活動をされているのですか?

メンバーは専任幹事で構成されており、単会の全ての情報が集約されますので、その貴重な情報を毎月の会員満足委員会へ持ち寄り、全単会で情報共有をしております。そのため、様々な場面でスピード感を持った対応が可能となり、モーニングセミナー前日のランチ会の開催等、多くの成功事例が生まれております。

●会員オリエンテーションについて詳しく教えてください。

会員様はご入会されるとモーニングセミナーや

経営者の集い、倫理経営講演会等には参加されますが、残念ながらその場で倫理運動創始者の想いや、生き立ちを聞く機会は少ないのが現状です。何事も創始を知る事が大切だと考え、今年度の会員オリエンテーションでは上記の内容に加え、北海道倫理法人会で行っている様々な取り組みをご紹介する予定です。尚、オリエンテーションは10月31日に札幌、11月21日に帯広、12月21日に小樽で開催し、今後は旭川、函館、千歳でも開催致しますので奮ってご参加下さい。

●他にも予定している行事や取り組みなどでご案内したいものがあればよろしくおねがいします。

2019年1月22日(火)の新年賀詞交歓会は、ロイトン札幌にて、北海道知事、札幌市長、北海道経済産業局長、他経済団体にもご参加頂き300名規模で開催する運びです。皆様のご参加を心よりお待ち致しております。

●最後に会員のみなさんへ一言お願いします。

私は倫理法人会に平成16年12月に入会させて頂いて以来、「苦難福門」「信成万事」を始め様々な学びを倫理から頂きました。しかし、学びで止

まり実行が無ければ、何の成果も得られない厳しい学びがこの倫理です。この素晴らしい生活法則を一人でも多くの皆様にお伝えして、万人幸福の栄の序の最後に記載されています、「日々、明朗愛和の世が開けてくる。」のスピードを上げて参りたいと思っております。今後とも、会員満足委員会を宜しくお願い申し上げます。



## [青年夜の交流会] (開催予定:1/19・2/16・3/16・4/20・6/15・7/13)

主催：青年委員会 報告：小関章子委員長

●青年委員長2期目を迎える心境は?

長森前委員長の延長線上として委員長のお役を受けて2期目となり、序を大事に引き継ぐ気持ちです。

●前委員長から引き継がれた青年委員会との役割とはどのようなものなのですか?

青年委員会では「北海道倫理法人会全体の関わりを深める」とこと「17箇所ある全道の倫理法人会の仲間と学びを共にする」ことをテーマとして「zoom」(パソコンやスマートフォンを使って、セミナーやミーティングをオンラインで開催するためのアプリケーションツール)を活用し、札幌を中心としてもう1つ地方とサテライト生中継講

話として繋げ、学びの和を拓げています。

●サテライト生中継講話について教えてください。

サテライト生中継とは、2つ以上の会場でzoomを活用しインターネットで同時に学ぶことです。昨年10月の三澤龍子さんの講話からスタートし、11月には高橋秀一さんと埼玉県の高田幸生青年委員長のダブル講話を実現しました。

●最後に会員のみなさんへ一言お願いします。

青年委員会は常に「挑戦」をテーマにしています。今期はzoomによるライブ配信も取り入れてさらなる挑戦と学びを共にできる場所作りを青年委員の仲間と創っていきます!夜の交流会!たくさんのご参加お待ちしております!



## [全国7万社プロジェクト]

主催：普及拡大委員会 報告：田村健一委員長

●普及拡大委員長となった心境は?

今回のご指名は「会員数が減らない北海道倫理法人会にせよ」というお達しと捉えました。一見すると困難と捉えられがちですが、万人幸福の栄の通り「信念をねりかためる」練習。皆で知恵を出しあい、工夫、反省、実践、を楽しく連鎖します。また、自然に各単位会にも磨きがかかり、幹事・役員の結束も増します。この経験は会友皆さんの貴重な経験となり、リーダーとして、つまりは経営者として磨きをかけることになると思います。

●普及拡大委員会はどんな活動をされているのですか?

「より良い生活習慣と、豊かな人間性を備えたりーダーを養成する」、我々の目的に合致した活動がこの普及であり、当委員会だと思っているので、メンバーは会長が掲げた目標会員数を達成に導いていただきます。普及は皆でやるもので、一人でやるなんてもったいないです。

●全国7万社プロジェクトについて教えてください。

全国倫理法人会会員数をゆるぎない7万社体制(現在は約6万7千社)を築くのが目的です。それは北海道倫理法人会の「ゆるぎない2000社」と合致する共通目標でもあり、増減するのではなく、素晴らしい学びですから、安定的に会員数を増やしたいものです。

●最後に会員のみなさんへ一言お願いします。  
全国の会社が良くなれば、日本がよくなる。そのリーダーが倫理法人会会員だと思います。ぜひ、皆で良い人生を求めて参りましょう!



10月12日・13日、石川県和倉温泉加賀屋に全国の会長・幹事長・普及拡大委員長が集結

# 各委員会・各単会が今年度注力するイベント

## [マニュアル研修]

主催：MS(モーニングセミナー)委員会 報告：奈良木誠市委員長

### ●MS委員長をお受けになられて2期目ですね

今期のMS委員会は『入会したくなるMSの実現』です。MSの雰囲気づくりと成功事例の詰まったマニュアルを実行すること。各MS委員の皆様に活発に動いていただこうと考えています。

### ●MS委員会とはどんな活動をされているのですか?

各単会でどのような反省点が出ているかを知るため毎月報告書の提出、各単会に訪問して交流、良い点を自単会に生かせるように参加報告書を出していただくなど、北海道倫理法人会のMSがレベルアップできるように学んでいます。

### ●MSマニュアル研修会について教えてください

一昨年改定されたMSマニュアルですが、『知っているよ』という気持ちになっていると思います。そこであえて研修会をやることによって今一度初心に帰る。つまり『本を忘れず、末を乱さず』

の実践をすることを目的としています。

研修会で使われた『凜冽の気』という言葉は、冬の冷たく厳しい北風を真正面から受けながらも力強く立ち向かう心意気をMSで醸し出すという意味です。まさに北海道倫理法人会にふさわしい言葉で、そういった気持ちでMSを行うこと。また日頃設営を行っている幹事の皆様の努力に敬意を表するとともに、より心に響くMSを会員の皆様には体感していただけると感じております。

### ●「チャレンジ30」とは?

倫理法人会の特徴の一つがMSです。マニュアルではその動員目標は最低でも会員の30%を目標としています。チャレンジ30は幹事・会員が参加して体感したことを会社に持ち帰り実践し成功していただくために行っています。

### ●最後に会員のみなさんへ一言お願いします。

ぜひご入会されている会のモーニングセミナーにご参加していただき会社に生かしてください。今こそ倫理経営が必要です!!



## [RINKAN SCHOOL]

主催：女性委員会 報告：中島みゆき委員長

### ●女性委員長2期目となりますね。今のお気持ちをお聞かせください。

女性委員長としての役目は、入会された女性会員の皆さんのが、倫理の実践を通して経済的にも人間的にも成長され、より幸せになるようお手伝いすること。ランチ会や色々なイベントを通してより多くの方と繋がって頂き、共に成長しあえる仲間づくりをしていきたいと思っております。

### ●女性委員会はどんな活動をされているのですか?

毎月1回、女性委員長会議を開催し、会員の皆さんのが楽しんでいただけるランチ会やイベントの企画、運営について活発な意見を出し合っています。今期は女性起業家の為のランチ会を年3回、昨年好評だった『夕涼み会』を7月に開催。そして今年一番力を入れているのが婚活イベント『RINKAN SCHOOL～独身編～』です。

### ●RINKAN SCHOOLについて教えてください。

人生のパートナーを見つけてもっと幸せになってもらうため、そのきっかけづくりとして企画をしました。男女6人グループで協力して楽しいミッションに取り組み、終了後は懇親会とグループ発表。良い出会いとなりますよう、楽しい企画で出会いをサポートいたします。

### ●女性起業家のためのランチ会は長く継続しているようですがその秘密は?

ご自分のお仕事をPRできること、いろんな方と繋がれることだと思います。毎回、楽しく話に花が咲き盛り上がりすぎて声が枯れるほど皆さんのパワーがすごいです(笑)

### ●最後に会員のみなさんへ一言お願いします。

まだ女性委員会のイベントに参加されたことのない方は、是非参加してみてください。仕事以外

の仲間ができることで更に新しい可能性が見えてくるかもしれません。男性会員の皆様も奥様にどうぞおすすめくださいませ。



## [小樽の福祉を考えるシンポジウム]

主催：障がい者の親なきあと問題相談室ファミリア  
後援：小樽市・北海道倫理法人会・小樽市倫理法人会

2018年11月11日小樽市経済センターにて、「小樽の福祉を考えるシンポジウム」が開催されました。

主催は札幌中央倫理法人会幹事渡邊護と会員の吉田幸喜、札幌市倫理法人会朝礼委員長村岡栄実の3人が作り上げた組織「障がい者の親なきあと問題相談室ファミリア」。

そして札幌市倫理法人会本間剛一氏が、この企画に尽力してくださり、さらには小樽市・北海道倫理法人会・小樽市倫理法人会にご後援をいただき、多くの方々にご協力いただいての開催でした。

テーマとして「障がい者の親なきあと問題」を取り扱い、「福祉の未来を考える・福祉の輪を広げる・福祉の困ったを集める」ということをシンポジウムの目的としました。

小樽市倫理法人会の会員であるはざま俊哉小樽市長をはじめとし、小樽市役所福祉部障害福祉課小野寺正裕課長、そして小樽の福祉を支える各事業所から、福祉の専門家7名にパネリストとしてご参加いただき、120名の方々にご来場いただきました。

「普段お話しする機会の少ない各施設の代表の皆様が集まり、情報交換をすることで、これからこの先も多くのお話をできる輪づくりのきっかけになってもらえたたら、と感じました。」(村岡)

「当相談室が企業の社会貢献を推進し、地域社会の発展と美しい世界づくりに貢献できるように、今後も倫理法人会で学び続け倫理経営を目指していく所存です。」(渡邊)

報告：札幌市倫理法人会 村岡栄実



# 各単会注目企業のご紹介

北海道倫理法人会には個性溢れる企業がいっぱい! 今回から毎号、注目企業をご紹介していきます。

## ★2018年12月1日、本店リニューアルオープン



まだ単会が札幌市倫理法人会しかない時代に入会し会員歴20年。当時は堀田会長(現北海道倫理法人会相談役)の時代でモーニングセミナーは京王プラザホテルで行われており、講話の経験もしましたが次第に幽霊会員となり…児島会長(現札幌市倫理法人会相談役)時代に、安眠を貪っていた「幽霊会員起き起こし作戦」のトラップにかかって以来、参加を再開。最近は忙しく顔を出せていないようですが倫理法人会の存在は常に頭の中にあり、会社の朝礼では「職場の教養」の輪読を実行されています。

「シロクマベーカリー」では、北海道産の小麦を使用し、また念願であった小麦生産農家と有機農法による小麦作りにもチャレンジ。有機JAS認証も取得し、道産小麦100%のオーガニックパンを完成させました。

強いこだわりのもとで生まれたパンはフワフワで、他に真似の出来ない最高の仕上がりに。昨年12月1日には本店もリニューアルオープンしましたので、モーニングセミナー後に是非立ち寄ってみてください。

### 札幌市倫理法人会 道産麦の焼きたてパン工房 シロクマベーカリー本店

〒003-0024 札幌市白石区本郷通13丁目南5-20 TEL.011-598-0151  
営業時間／8:00～16:00 定休日／月曜・火曜 代表取締役／荒川伸夫  
シロクマベーカリーオンラインショップ <https://www.shirokuma-bakery.shop/>

## ★いごこちのいい暮らしをつくる幸夢店



1958年設立、道産材にこだわる家づくり。「会社がここまでになるまで色々あったが、技術革新など原理原則に沿って事業を進めたことが結果的に大きな力になった」と語るのは田中社長。

現在の取り組みは建材に道産材のカラマツを使用すること。全棟で導入しているのは三五工務店だけで北海道で1社だったら、日本でも1社、世界でも1社となる。資材の調達や素材が重く硬いため大工の理解を得るのが大変とのことです、「あえて他社と違うことをやらなければ生き残っていけない」との思いと同時に、地元で育った素材を使うことでCO2の削減や地産地消、地域経済の支えになるとの信念を持つ。

倫理の集りは、自分が大切にしていた原理原則や人のつながりが面白い。札幌東で開催された大工さんの講話では自社の職人を何人も連れて行った。講話者の全力を尽くして手を抜かない姿勢など、職人の感想文を送ったらすごく喜んでくれた。「こうして人に共感することや、その想いを広げていくのが好きなんだ。」と田中社長は笑っていました。

### 札幌東倫理法人会 株式会社三五工務店

〒001-0034 札幌市北区北34条西10丁目6-21 TEL.011-726-3535  
事業内容／住宅設計・施工・リフォーム 代表取締役／田中寿広  
<https://www.kk35.jp>

## ●編集・発行

### 一般社団法人 倫理研究所 北海道倫理法人会

〒003-0012 札幌市白石区中央2条6丁目1-38 SOC白石ビル2F  
<http://www.hokkaido-rinri.jp> E-mail [hokkaido@hokkaido-rinri.jp](mailto:hokkaido@hokkaido-rinri.jp)  
発行責任者／広報委員長 佐藤欣一

## ★地域密着の経営で地域と社員の幸せを目指す



日本の食料自給率38%、十勝地方は1100%、中でも更別の自給率は…6400%という驚異の数字!その更別村でホームセンター、酒類販売、GS、リフォーム、アパート経営など大手にはできない機動力とホスピタリティで地域密着の多角可経営を続ける創業66年の株式会社ヤマジョウ。

経営理念は「暮らしを支える幸せ創り」。次期社長の太田専務は、勉強熱心な若き四代目リーダーで熱い想いを抱き—昨年、帯広市倫理法人会に入会。学びの機会や自己啓発にも積極的で、企業理念や事業展開に対してもしっかりと「志」と「ビジョン」を感じることができます。その中でも満面の笑みを見せて語ってくれたのは、社員への感謝…「幸せづくりNo.1」の社員証は太田専務の想いを知る店舗部長の手作りで、「幸せづくりとは、社員が幸せになってくれるように」という想いから作り始めたもの。自筆の事業計画書にあった「仕事が楽しい 楽しくて楽しくてしかたがない…」の書は、正しく倫理の【喜勵】そのものを体現していました。

### 帯広市倫理法人会 株式会社ヤマジョウ

〒089-1513 河西郡更別村字更別南1線91番地 TEL.0155-52-2036  
事業内容／ホームセンター・酒類販売・GS・住宅リフォーム・アパート経営  
代表取締役 太田智範

## ★リフォームで人を幸せにする～何があつてもお客様に喜んでもらう～



社長に就任してから10年が経ちました。就任時の経営は赤字で、まず取り掛かったのは、全国の社員と特に役員と徹底的に膝を付け合わせ話をすることでした。見えてきたのは、将来的な危機感の無さと自分たちの仕事が本当に「人の幸せ」に繋がっているのかということの疑問でした。

その後、研修などを通じてリフォームで「人の幸せ」を創る仕事の意識付けを行い、社内体質の改善に努め・リフォームを通してお客様に心から喜びと幸せを感じていただく。  
・仕事の達成感を通じ社員に喜びと幸せを感じてもらう。  
ことを実践。結果、2014年から5期連続の増収増益を実現。2018年は台風や地震の影響でスケジュールの遅延や予算の大幅なズレなど、厳しい経営を強いられ、業績不振を外的要因に求めがちな状況下、自身の低い目標設定が原因と分析。最大のピンチを最高のチャンスに変えるべく最後まで諦めない姿勢が、逆に社員同士の団結力を強め、同年10月にはその年の最多受注を達成。まさに「試練は伸びるためにある(苦難福門)」を実践。この経験を糧に、どんなことがあっても目標を達成する高い目標設定で来期は飛躍の1年にしたい。

### 札幌厚別倫理法人会 株式会社土屋ホームトピア

〒004-0022 札幌市厚別区厚別南1丁目18番1号 TEL.011-896-3302  
事業内容／住宅リフォーム・マンションリフォーム・インテリア・エクステリア・店舗設計などの企画・施工  
代表取締役社長／菊地英也 <https://www.hometopia.jp/>

## 【編集後記】

新年あけましておめでとうございます。今年も「倫友ひろば」をよろしくお願いいたします。今号より「倫友ひろば」は表紙をはじめ、大幅にリニューアルいたしました。いかがでしょうか。コンセプトは読みやすく、会員様以外にも興味を持っていただけるデザイン&コンテンツづくりです。これからも様々なアイディアで楽しい誌面づくりを行ってまいりますのよろしくお願ひいたします。(倫友ひろば・編集部)